

令和6年度 高鷲南幼稚園 未就園児教室（げんきっきくらぶ）

◎6月10日（月）13：00～14：00

今年度2回目の「げんきっきくらぶ」がありました。

1回目は5月13日（月）にあったのですが、大雨の影響でしょうか?! 参加者ゼロでした。なので、実質6月10日が1回目の「げんきっきくらぶ」となりました。

砂場でコップやケーキ型に砂を入れたり、おうちの方と一緒にごちそうを作ったり、先生とバケツを使って大きい型抜きをしたり・・・砂の感触を味わって遊びました。

片づけのあとは、手洗い、トイレを済ませて保育室に入りました。名前を呼ばれて「はいっ!」と返事をしたり、手遊びをしたり、【だるまさんが】の絵本を見たり、絵本に合わせて動いてみたり・・・あっという間の1時間でした。

また、来てね。待ってまーす♪



幼稚園に来て、遊んで、楽しんで・・・そして、幼稚園の施設や園児たちがどんなことをしているか、見てください。そして、あえてトイレにも入って、家とはちがう規格の便器を使うという経験をお子さまにさせてあげてください。「げんきっきくらぶ」がこども同士だけでなく、おうちの方同士の交流の場となり、ほっとできるひとときになればいいなあ・・・と願っています。

